
7 Pièces

220 m²

Réf. 83528349

10 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Au  calme  absolu,  dans  un  emplacement  d'exception,  propriété

meublée  disponible  à  la  location.La  villa  dispose  de  4  chambres  -  4

salles  de  bains,  et  d'un  appartement  de  type  2  pièces  séparé.La

propriété  vient  d'être  entièrement  rénovée,  et  offre  un  niveau  de

prestations  hauts  de  gamme.Enfin,  la  villa  dispose  d'une  piscine

privative  avec  superbe  vue  dégagée.Les  informations  sur  les  risques

auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques.

Les honoraires de l'agence sont à la charge du vendeur.

Located  in  a  peaceful  area,  furnished  property  available  for  rental.The  villa  has  4

bedrooms - 4 bathrooms, and a separate 2-room apartment.The property has just

been completely renovated, and offers a high level of services.Finally, the villa has a

private swimming pool with superb open views.Information on the risks to which this

property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisks  website.  Agency  fees  are  the

responsibility of the seller.

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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